

Die Arbeitszeiteinsparung in der gesamten Volkswirtschaft ist auf Grund des hohen Kooperationsgrades aber noch wesentlich höher. Dieser hohe ökonomische Nutzen ist jedoch nur erreichbar, weil wir gleichzeitig mit der Geräteentwicklung ein neues Technologiekonzept verwirklicht. Das wird erreicht durch den Einsatz von neuen aufsetzbaren Bauelementen mittels moderner Automaten. Erwähnt werden muß auch der Einsatz völlig neuer, in unserer Republik entwickelter Schaltkreise und Chip-Bauelemente. Damit wird der automatische Bestückungsgrad von 20 auf 60 Prozent erhöht.

Praktisch heißt das, daß eine fleißige Frau, die in der Schicht 6 000 herkömmliche Bauelemente bestückte, freigesetzt wird für die Leistungsentwicklung des Betriebes, weil jetzt ein Automat pro Stunde diese Leistung vollbringt.

Allein diese kurze Darstellung von Beispielen zeigt, daß an der Entwicklung und Überleitung des »Color 40« eine Vielzahl von Partnern in unserer Volkswirtschaft beteiligt sind. Also ist unser »Color 40« nicht nur ein Kind unseres Kombinates, sondern ein Kind der ganzen Republik.

Es ist klar, daß die Zusammenarbeit mit den vielen Kooperationspartnern deshalb besonders gut organisiert werden muß. Daraus leiten sich insbesondere hohe Anforderungen an die politische Führungstätigkeit zur Realisierung dieser anspruchsvollen Aufgabenstellung an unsere Parteiorganisation ab.

Bewährt in unserer Arbeit haben sich die auf Beschluß der zentralen Parteileitung durchgeführten jährlichen Intensivierungskonferenzen, Qualitäts- und Kostenkonferenzen, auf denen die strategischen Aufgaben zur weiteren Leistungsentwicklung beraten werden. Die Ergebnisse finden ihren Niederschlag in unseren langfristigen Führungskonzeptionen mit einem gleitenden Vorlauf von mindestens 5 Jahren, die in der Parteileitung bestätigt werden.

Als eine besonders effektive Form der politischen Führungstätigkeit und direkten Einflußnahme auf die staatliche Leitungstätigkeit hat sich die Arbeit unseres überbetrieblichen bzw. kombinatsübergreifenden Parteiaktivs zur Entwicklung und Überleitung des »Color 40« erwiesen. In diesem vom Parteiorganisator des ZK in unserem Kombinat geleiteten Parteiaktiv arbeiteten neben den wichtigsten Zulieferkombinaten auch Genossen unseres Ministeriums für Elektrotechnik/Elektronik sowie Genossen der Abteilung des Zentralkomitees und der zuständigen Bezirks- und Kreisleitungen mit.

Übereinstimmend konnte festgestellt werden, daß die Arbeit des Parteiaktivs zur Realisierung dieser Aufgabe erforderlich war, ständig eine sachliche, konstruktive und parteiliche Atmosphäre herrschte, die große Sach-